

### Communiqué de presse :

#### La Business Alliance Against Malaria renforce sa collaboration avec le Partenariat RBM pour en finir avec le paludisme

*Genève, Suisse | 1er février 2019*

La Business Alliance Against Malaria (BAAM) a conclu un protocole d'entente collaboratif avec le Partenariat RBM pour en finir avec le paludisme, la BAAM devenant ainsi le premier organisme du secteur privé à s'engager officiellement avec le Partenariat RBM.

Le protocole d'entente vise à officialiser et à renforcer le lien privilégié existant entre la BAAM et le Partenariat RBM au niveau stratégique et opérationnel, en se concentrant sur des activités conjointes de plaidoyer, de communication et de mobilisation des ressources. La BAAM est une plate-forme fédératrice permettant aux entreprises souhaitant s'engager de nouer des liens avec des parties prenantes ayant des intérêts similaires dans différents secteurs, différentes industries et différentes régions, et ce, pour favoriser les avancées en matière de lutte contre le paludisme. Ce nouveau protocole d'entente avec le Partenariat RBM met en avant la capacité du secteur privé à jouer un rôle central dans la fourniture de conseils spécialisés pour l'élaboration des politiques nationales et internationales de lutte contre le paludisme et peut avoir un effet bénéfique sur les communautés.

Grâce à la mise en place de partenariats à l'échelle mondiale, les décès dus au paludisme ont diminué de plus de 60 % par rapport au plus fort de la crise au début des années 2000 permettant ainsi de sauver environ 7 millions de vies. Toutefois, le Rapport sur le paludisme dans le monde 2018 a révélé des inégalités en matière de progrès : alors que jamais autant de pays n'ont été aussi proches d'éliminer la maladie, le paludisme refait surface dans certaines zones à haut risque et a entraîné la mort de près de 500 000 individus en 2017.

« Ce protocole d'entente arrive à point nommé et donne un nouveau souffle à la contribution du secteur privé dans la lutte contre le paludisme en proposant une nouvelle voie neutre, efficace et ayant fait ses preuves à toutes les entreprises souhaitant s'engager avec le Partenariat RBM et l'ensemble de la communauté du paludisme », déclare Sherwin Charles, coprésident de la BAAM.

La vision du Partenariat RBM est un monde sans paludisme et sa mission consiste à soutenir les pays touchés par le paludisme et à favoriser la prise de mesures au niveau mondial, dans tous les secteurs, afin d'en finir pour de bon avec le paludisme. Avec plus de 500 partenaires, il s'agit de la plus grande plate-forme au monde pour la coordination d'actions visant à éradiquer le paludisme de notre planète.

Dr Winnie Mpanju-Shumbusho, Présidente du conseil d'administration du Partenariat RBM pour en finir avec le paludisme, ajoute : « Le Partenariat RBM accorde une très grande importance aux contributions du secteur privé dans la lutte contre le paludisme. Ces contributions, qui prennent la forme d'innovations, de financements et d'activités de plaidoyer, sont des vecteurs de progrès essentiels dans l'élimination de la maladie. Grâce à l'engagement précoce des entreprises dans des initiatives de lutte antipaludique au niveau mondial, nous avons été en mesure de lancer des innovations cruciales telles que des moustiquaires

imprégnées d'insecticide, des traitements antipaludiques efficaces et des diagnostics rapides, et de les reproduire à plus grande échelle. Ce protocole d'entente est la preuve de notre engagement accru à l'égard des entreprises afin d'éliminer le paludisme une bonne fois pour toutes. »

Le Partenariat RBM et la BAAM ont un objectif commun : mettre pour de bon un terme au paludisme via la mise en place de partenariats. Ce protocole d'entente pour un renforcement continu de la coopération entre la BAAM et le Partenariat RBM dans un but commun permettra de renforcer encore davantage le soutien et la protection accordés aux personnes atteintes de paludisme. Via ce nouvel accord de partenariat, la BAAM et le Partenariat RBM souhaitent :

- **Promouvoir** des possibilités de partenariats et des contributions financières en collaborant au niveau régional et national
- **Faciliter** la participation active des représentants de la BAAM au sein des mécanismes de partenariat tels que les comités, les groupes de travail, etc.
- **Mener** des activités conjointes de plaidoyer et de communication afin de renforcer l'engagement du secteur privé dans la lutte contre le paludisme
- **Instaurer** le dialogue avec le secteur privé

La BAAM est soutenue par High Lantern Group, un cabinet de conseil en positionnement, affaires publiques et communication œuvrant notamment dans le secteur de la santé publique. « Nous sommes ravis que cet accord ait pu être conclu et nous avons hâte de tisser ce qui s'annonce comme des liens forts et dynamiques entre la BAAM et le Partenariat RBM. Ce nouveau partenariat est le symbole de notre engagement à promouvoir la santé en faisant bénéficier les parties prenantes de notre vision stratégique, de notre message et de nos recherches pour procéder aux changements qui s'imposent », a déclaré Mario Ottiglio, directeur général de High Lantern Group.

La BAAM est actuellement composée des entreprises suivantes : BASF, Bayer, GSK, Guilin Pharma, International Public Health Advisors, Nando's, Novartis, Sanofi, Sumitomo Chemical, NRS International, TropMed Pharma Consulting et Vestergaard.

Plus d'information sur le Partenariat RBM pour en finir avec le paludisme est disponible à l'adresse : [endmalaria.org](http://endmalaria.org).

Plus d'information sur la mission, les travaux et les membres de la BAAM est disponible à l'adresse : [malariaibizalliance.org](http://malariaibizalliance.org)